



En 2013, Quico lideró el reto Aislado, navegando el mar Mediterráneo a bordo de un kayak trimarán en solitario y sin asistencia. Logró dos récord mundiales para la marca Hobie Cat: la distancia más larga navegada sin escalas (Menorca -Cerdeña, 200 millas náuticas), y la distancia más larga con paradas: 1800 kilómetros entre Sotogrande y Bizerta, Túnez, donde terminó naufragando. “Todo éxito viene precedido de fracasos ”.Quico ha circunnavegado España tres veces, y ha realizado el primer descenso completo de los ríos Duero y Guadalquivir en paddle surf, entre otras muchas aventuras.



Taronjé es también conferenciante. Sus charlas se enmarcan dentro del ámbito del capital humano, la motivación y el liderazgo; historias de superación y emprendimiento. Colabora también con la Universidad Francisco de Vitoria en sus programas de formación. Aislado, viaje interior de un náufrago, es su primera novela.

**Maskviajes:** ¿En qué lugar de España te quedarías a vivir?

Quico Taronjé: Hombre, soy santanderino, y estoy enamorado de mi ciudad. Es una de las más bonitas de España, sin duda, y tiene mar. La bahía es una de las más grandes de nuestro país; ideal para navegar, y pertenece al restringido club de las bahías más bellas del mundo. Tenemos unas playas preciosas jalonando la costa de la ciudad, una oferta impresionante para los amantes del arte, y una gastronomía que quita el hipo. Se respira un aire puro en la ciudad porque está llena de lugares verdes, y es una ciudad muy cómoda.

**Maskviajes:** ¿ Y, del mundo?

Quico Taronjé: Pues también escogería Santander, pero supongo que tengo que ser más original y elegir otra. Posiblemente Palma de Mallorca. Mi madre es mallorquina; aún tengo familia en la isla, y la ciudad me apasiona. Y también tiene mar y una costa espectacular. Pudiendo vivir en España viviría aquí, aunque hay otros países que para vivir también me fascinan: Italia, Grecia, Portugal... Lisboa u Oporto serían ciudades en las que me afincaría encantado de la vida. Portugal me encanta, y Lisboa y Oporto son el país a escala: cultura, historia (su historia naval quita el hipo), calidad de vida, gente entrañable, carácter, un mar que invita a aventurarse... lo tienen todo.

